

08.09.2017

Pressemitteilung

Ein Leben für die action 365

Gerlinde Back erhält den Preis der STIFTUNG HAUS der action 365

Zum dritten Mal in der 20-jährigen Geschichte der STIFTUNG HAUS der action 365 wurde der Preis der Stiftung verliehen. Sie ehrt damit Gerlinde Back, die seit 50 Jahren ihre ganze Schaffenskraft in den Dienst der action 365 stellt, zuletzt als Mitglied des ehrenamtlichen Stiftungsvorstands.

Nach Pater Wolfgang Tarara SJ und Erzbischof Prof. Dr. Alfons Nossol erhielt sie den Stiftungspreis, der nur wenigen Persönlichkeiten vorbehalten ist. Wie ihre Vorgänger findet sie den tieferen Sinn ihres Lebens darin, Menschen in der interkulturellen Begegnung auf der Suche nach religiösen Werten und nach einer christlichen Spiritualität zu begleiten.

Gerlinde Back, so ist in der Preisurkunde zu lesen, wende sich auf unverwechselbare Art mit einem „hörenden Herzen“ ihren Mitmenschen zu – dabei Grenzen überwindend, gleich welcher Herkunft und Nationalität. In der Begründung heißt es weiter: „Die vor 25 Jahren von ihr entwickelten und geleiteten Frankfurter Sommerschulen mit Studierenden aus Polen, Rumänien und der Tschechischen Republik sind in einzigartiger Weise ein Beispiel dafür, wie dem Auftrag Jesu, das Evangelium zu den Menschen zu tragen, in unserer Zeit entsprochen werden kann.“

Die Preisverleihung fand am 2. September 2017 im Rahmen des Sommertreffs der action 365 am Hauptsitz der Stiftung in der Kennedyallee in Frankfurt am Main statt. Zugegen waren langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie Partner und Freunde der action 365 aus allen Teilen der Republik sowie aus dem Ausland. Mit ihrer Anwesenheit würdigten sie eine Frau, die unermüdlich und motiviert von tiefer christlicher Überzeugung für die Überwindung von Mauern im Denken und Handeln sowie für die Verständigung unter den Menschen unterschiedlicher Völker und Kulturen eintritt.

Textlänge: 1.867 Zeichen

Diesen Text finden Sie als PDF im Internet unter www.action365.de/presse

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12 - 0
Telefax 0 69 - 68 09 12 - 12
eMail-Adresse:
stiftung@action365.de
www.action365.de
LIGA Bank eG, Würzburg
DE24750903000003011445
Postbank Frankfurt/Main
DE80500100600365033603

Vorstand: Gerlinde Back,
Dr. Rüdiger Fuchs,
Prof. Dr. Werner J. Patzelt

Gemeinnützige Stiftung
bürgerl. Rechts, genehmigt vom
Regierungspräsidium Darmstadt

AZ.: III 11a - 25d 04/11 - (12) - 388
Steuerfreistellung durch
das Finanzamt Frankfurt/M.



Unser Signet wurde aus dem
Schrift-Bildzeichen der Sinai-Schrift,
ca. 1500 v. Chr., entwickelt.
Das ursprüngliche Zeichen bedeutete
'bet' (Haus). Der Lautwert ist im griech.
Buchstaben 'beta' und auch in dem
Wort 'Alphabet' enthalten.

STIFTUNG HAUS DER ACTION 365

Pressekontakt:

Matthias Copray
STIFTUNG HAUS der action 365
Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt am Main
Tel.: 069-680912-35
presse@action365.de

*Die **action 365** ist eine ökumenische Laienbewegung, gegründet in Deutschland in den 1950er Jahren. Charakteristisch ist die praktische Ausrichtung aus der täglichen Schriftlesung: Es genügt nicht, bei der Problemdiskussion zu verharren und Missstände anzuprangern, sondern es muss gehandelt werden. Das allgemeine Ziel der action 365 ist es, Menschen auf der Suche nach religiösen Werten und nach einer christlichen Spiritualität zu begleiten und über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt stellen – und das jeden Tag, 365mal im Jahr.*

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12 - 0
Telefax 0 69 - 68 09 12 - 12
eMail-Adresse:
stiftung@action365.de
www.action365.de
LIGA Bank eG, Würzburg
DE24750903000003011445
Postbank Frankfurt/Main
DE80500100600365033603

Vorstand: Gerlinde Back,
Dr. Rüdiger Fuchs,
Prof. Dr. Werner J. Patzelt

Gemeinnützige Stiftung
bürgerl. Rechts, genehmigt vom
Regierungspräsidium Darmstadt

AZ.: III 11a - 25d 04/11 - (12) - 388
Steuerfreistellung durch
das Finanzamt Frankfurt/M.



Unser Signet wurde aus dem
Schrift-Bildzeichen der Sinai-Schrift,
ca. 1500 v. Chr., entwickelt.
Das ursprüngliche Zeichen bedeutete
'bet' (Haus). Der Lautwert ist im griech.
Buchstaben 'beta' und auch in dem
Wort 'Alphabet' enthalten.